

Se va Qatar de la OPEP



Doha, 3 dic (RHC) El gobierno de Qatar anunció hoy que en enero próximo se retirará de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), según declaraciones del ministro de Energía, Saad Sherida al-Kaabi.

La compañía estatal Qatar Petroleum confirmó la decisión de abandonar el bloque de 15 países que representan casi la mitad de la producción mundial, indica Prensa Latina.

Al-Kaabi dijo que retirarse del cártel refleja el deseo de su país de concentrarse en desarrollar y aumentar su potencial de gas natural de 77 millones de toneladas en la actualidad, a 110 millones de toneladas en los próximos años.

'Somos pequeños en la OPEP, apuntó el titular qatarí, y carece de sentido concentrarse en cosas que no son nuestra fuerza, y el gas es nuestra fuerza, por eso es que tomamos esa decisión', acotó.

Qatar es el primer país del Golfo que abandonará la OPEP, precisó el canal televisivo Al Jazeera en un despacho remitido desde Viena, Austria, de la corresponsal Charlotte Bellis.

De acuerdo con el ministro de Energía, la salida no tiene nada que ver con el bloqueo impuesto contra Qatar por Arabia Saudita, Bahrein, Emiratos Árabes Unidos y Egipto, cuyos gobiernos condenan a Doha, siempre negado, por presunto apoyo a terroristas.

La información generada en la sede de la OPEP, en Viena, indica que el gobierno qatarí prefiere retirarse

antes de fin de año y ser transparente ante los ojos del resto de los integrantes de la organización.

Qatar se unió al cártel en 1961, un año después de la creación del cártel.

En una decisión reciente, OPEP y Rusia, en conjunto productores de casi 40 por ciento del petróleo del mundo, acordaron otros recortes de bombeo para garantizar que el precio del barril no disminuya demasiado.

Durante octubre último, el tonel de crudo llegó a negociarse a 86 dólares la unidad, pero desde entonces comenzó a caer y en los últimos días bajó a 60 y los pronósticos dicen que a futuro continuará en descenso.

Qatar es el mayor proveedor mundial de gas natural licuado (GNL), con casi 30 por ciento del que se comercializa en el planeta y comparte con Irán el campo más grande del mundo, Campo Norte.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/178000-se-va-qatar-de-la-opep>



Radio Habana Cuba